

## 本日、第1回常任委員会。3年生のみなさん、出番です!!

GWも早いもので、残すところ明日あさっての2日になりましたね。

みなさんは今年のGW、どんな風に過ごしたのかな？部活動の試合も結構ありましたね。その中であって、ちょっとゆっくりできましたか？

さて、本日今年度第1回目の常任委員会が開催されます。各クラスで委員会役員を決めるタイミングで発行した『北風と太陽』NO.4にも書きましたが、上谷は委員会活動

を活性化してほしいと考えています。生徒が自主的に活動する機会を数多くとることで、自治力を身につけてほしいと願っています。将来、社会に貢献し、その創り手となる人材を育成することを学校教育目標に掲げています。毎日の学校生活をより快適に、「より豊かなものにするために、自分あるいは自分達は何をすべきか」という視点をしっかり持ってほしいです。

委員会活動が先生主導になると、先生が多忙になることにより、活動が停滞してしまうことがよくあります。先生の立場からすると、ある程度仕方ないことです。だからこそ、先生主導ではなく、生徒主導で自主的に活動する仕組みを作らなければならないのです。

その上で言います！3年生のみなさん、出番です！！君たちがいかに動くかである程度決まってくると言っても過言ではありません。過去2年間の経験に基づき、新鮮な気持ちと斬新なアイデアで「あーだ、こーだ」考えてみてください。これまでの活動をなぞるのではなく、継続するところは継続しつつ、新しい取組を始められることを大いに期待しています。

## ミニ運動会を開催しました。

GWの谷間の5月2日(月)6時間目、晴天の中、グラウンドで1年生がミニ運動会を開催しました。ねらいは「新しい学級の仲間



<玉入れるのに、ヒョッてる奴、いる？

いねえよなあ！？対決>

生徒のみなさんはもちろん、担任の先生方も気合い十分って感じてました。特に後半の大縄は燃えましたね。簡単じゃないもん！最初どのクラスも1回すら跳べません。何回も何回も試行錯誤しながら頑張っていました。その結果、最後の方で、連続で4回成功させていました。

いいですね。1つの課題に全員で取り組み。とても良いイベントだったと思います。



## 授業を大切にしよう！

4月以来可能な限り授業を観に行ってます。もちろん先生方の指導の様子を観させてもらっているのですが、同時にみなさんがどのように授業に向き合っているのかにも注目しています。前にも書きましたが、授業は先生とみなさんとの創り上げるものです。一方的な伝授ではありません。これまで入ったクラスでいくつか気になることがありました。まず、忘れ物です。その授業のメインになるものが準備できておらず、かと言ってどうにか対応しようともせずという姿。また他の人が一生懸命活動している中、おしゃべりに夢中だったり。

「学ぶ」はイコール「教えてもらう」ということではありません。自ら前のめりに取りに行かなければなりません。心当たりの人は早急に改善を図りなさい。今ならまだ間に合います。

